



鳥取 YEG 通信



8

TOTTORI YOUNG ENTREPRENEURS GROUP
 発行: 令和5年8月15日
 鳥取商工会議所青年部
 広報ブランディング委員会
鳥取商工会議所青年部通信

■令和5年度
会長あいさつ



鳥取商工会議所青年部
 会長 **井上 直樹**
 株式会社 井上機械

先月は全国で豪雨や突風による甚大な被害が発生しました。また、鳥取市においても7月13日には朝から豪雨に見舞われ、土砂崩れや建物の浸水に至る所での道路の冠水等、大きな被害となりました。このような自然災害はいつ起こるかわかりません。防災意識を高め、もしもに備えていくことが重要だと再認識いたしました。被害に遭われた方々へ、心からのお見舞いを申し上げます。一日も早く笑顔と平穏な日々が戻ることを願います。さて鳥取YEGは、今年度もより住みやすい鳥取を目指し政策提言を行う予定にしております。その中で7月例会は政策提言委員会の担当で中心市街地を考える上で非常に重要な場所にある鳥取シネマにて行われました。以前は鳥取市にも10力所を超える映画館がございましたが、今ではこの鳥取シネマが鳥取で唯一の映画館となりました。3年前は配信サービスに加入しているのは珍しいくらいでしたが、今では当たり前のこととなり、映画は映画館に行かずに配信で見るとい時代になりました。映画が始まる前のあかりが次第に消え

ていく緊張感。静けさの中でポップコーンを食べるワクワク感。大画面の前で観客全員が同じ感動を共有し合う興奮。これらも全て、映画館ならではの体験ではないでしょうか。そのような映画上映さながらの雰囲気の中、過去に行った提言の振り返り、中心市街地の問題点の共有、「私の好きな鳥取の〇〇」のお題でのスケッチブックリレーの上映と大きなスクリーンを活用した内容、例会の次第は暗い映画館でも確認出来る様スマホを活用した「バーレス化など、例会を開催にあたり様々な取り組みが行われました。政策提言委員会の新たな挑戦を誇りに思います。7月23日には、久松山・鳥取城跡の整備・清掃ボランティア活動が行われました。7月9日には鳥取城跡の中ノ御門渡櫓門の上棟式が行われるなど、着実に復元が進みつつあります。ですが、ただ復元するだけに終わらせたくない2年前に「CIVIC PRIDE」鳥取市民みんなで鳥取城跡を地域の誇りに」と提言致しました。歴史的価値が高く織田信長には堅固な名城と評された鳥取城跡に、ほかのそれでもない私たち市民が愛着を持ち、地域の誇りになる場所を目指し今年度も活動を進めております。当日は多くの高校生も参加し、鳥取市文化財課の細田様に歴史等のご講演頂いたあとの清掃ボランティアで、これからの地域を担う若い世代を含む参加した皆様により鳥取城跡に関心を持ち、愛着を持っていただけたと確信をいたしました。今後も鳥取YEGは、鳥取城跡三階櫓復元に向けて活動を進めていきたいと思います。

7月・政策提言委員会シネマ例会開催

令和5年7月12日(水)政策提言委員会が担当する7月例会が鳥取シネマで開催されました。今年度の委員会テーマは、鳥取中心市街地の活性化に向けた提言です。政策提言と聞くとうろくも硬いイメージが先行してしまいがち。そこで私たちは楽しく、わかりやすく伝える心掛け、中心市街地にある娯楽施設のひとつである鳥取シネマを会場に選びました。鳥取シネマはレトロで懐かしい雰囲気があり、まるでタイムスリップしたかのような気持ちにさせてくれます。会場からは「久々に来た」「懐かしい」といった声が聞かれました。

会員数が急速に増加している鳥取YEGは新しいメンバーが多いため、過去の提言を知らない人もいます。そこで、過去5年間の提言内容をまとめたムービーを上映しました。次に、鳥取の中心市街地の現状についてプレゼンテーションしました。まちの成り立ちや中心市街地が直面している課題を皆で共有しました。最後に「鳥取愛」をテーマにしたスケッチブックリレームービーを上映しました。このムービーには会員の8割以上が参加しそれぞれの考える鳥取の良さを再認識しました。この例会が鳥取の明るい未来に向けた一歩となることを期待しています。

政策提言委員会 委員長 西川 征和



例会の様子



45周年大会の案内

鳥取SEJUNON Sports Exchange Games 開催

令和5年6月25日(日)に若美町の若美町民体育館にて「鳥取SEJUNON Sports Exchange Games」を開催いたしました。

猛暑と熱中症が心配されましたが、当日はとても過ごしやすい環境の中、約60名のYEG会員の皆さまにご参加いただき、開催を迎えることができました。

競技内容は二委員会合同チームを4チーム結成し、キンボール転がしリレー、綱引き、キンボールリレー、ドッチビーの計4種目を対抗戦形式で実施いたしました。

競技開始早々、参加者同士が一致団結し、声を掛け合ったりハイタッチを交わす様子も見られ、会員同士の新たな交流と絆を深める機会になりましたと感じています。

また、スポーツ交流会終了後は鳥取市内のカフェエスペースバンケットにて懇親会と表彰式を行いました。参加者一同でスポーツ交流会の余韻に浸りながら楽しいひと時を過ごすことができました。

激戦の上見事優勝に輝いたのは「会員増強・ビジネス委員会」チームの皆さまでした。本当におめでとうございます。

私たちが会員交流委員会は、会員の皆さま一人一人にYEG活動の楽しさや魅力を知っていただき、更なる活動の推進と会員同士の新たな交流と絆の創出を目的として、今後も引き続き事業を展開してまいります。このたびの事業開催にあたり、ご参加、ご協力いただきました会員および関係者の皆さま、本当にありがとうございました。



集合写真



表彰式と懇親会

フォトコン入賞作品 展示会

鳥取商工会議所青年部(鳥取YEG)主催の因幡千本桜動画フォトコンテスト2023の入賞作品の展示会を開催しました。

掲載期間は7月1日より15日まで鳥取市立中央図書館内に展示を行ってまいりました。

今年は三脚をかりて照明の配置を行い、作品の位置をはかりながら決めました。より良い展示になったと思います。

受賞された素敵な写真が大きく印刷され花見を楽しんでいる様々なシーンが切り取られておりました。毎年展示を行っておりますので、是非とも来年以降も展示期間に現地でご覧になってください。

広報ブランディング委員会 委員長 太田 哲平



展示の様子



鳥取市立中央図書館にて

鳥取YEGでは **鳥取を盛り上げる方募集中!!**

TEL:0857-32-8004
 (鳥取商工会議所青年部 事務局)

鳥取YEGは、地域を支える青年経済人の集まりであり、一緒に鳥取を盛り上げていただける方を随時募集しています。次世代を担う立場として、熱意を持って一緒に頑張りませんか?! 鳥取YEGで出会う「縁」を「運」に変えて、企業と地域を活性化させましょう! お気軽にお問い合わせ下さい。

